

YO OS LES DIGO, QUE LAS ENFERMEDADES NO LAS HA PRODUCIDO TU CUERPO, NO, LAS HAS PRODUCIDO TÚ COMO SER.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

email: laverdadkelibera@gmail.com

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 17 de diciembre de 2023

Canal: José Luis Sánchez Acosta

YO OS LES DIGO, QUE LAS ENFERMEDADES NO ESTÁN EN VUESTRO CUERPO, NO LAS HA PRODUCIDO TU CUERPO, NO, SI YA OS TE HE DICHO QUE EL CUERPO ES MUERTO SIN TI, ¿CÓMO PODRÁ PRODUCIR TU CUERPO ESO? NO, MIS BIEN AMADOS, SI LAS ENFERMEDADES ESTÁN EN VOSOTROS SERES, VOSOTROS SERES, ALLÍ ESTÁN LA ENFERMEDADES.

[20231217] Amados míos, sean benditos en esta hora, regocíjense y entren, entren, mis bien amados y coman de este pan, beban de este vino. Estense despiertos, vivan, vivan, mis bien amados, vivan, porque vosotros son la vida, vosotros son los únicos creadores de todas las cosas que flotan a vuestro alrededor, son vosotros los únicos, los únicos creadores de ti, de tus cosas. Y en verdad, conténtense, estense sosiegos y dispuestos a recibir este pan, porque este pan es el vuestro, este pan no leva como lo hacen tus panes terrenales.

Amados míos, y guarden la seguridad en ti que vosotros son los SERES, los SERES en vuestro cuerpo, vosotros eres el SER poderoso, el SER divino, pero esto siempre lo han sido. Solo es que vosotros se perdieron en vuestra inmensidad y así hasta el momento que no se reconocen, pero vosotros sufris aquí en la tierra porque estás extraviados, están extraviados y a eso he venido toda la vida, a eso he venido en cada tiempo. Entonces es hoy, si ansioso vienes por recuperar vuestra memoria, es hoy, el día es llegado para ti si así lo crees, si lo crees este es el día, pues entonces obsérvense, porque a eso vengo a que vosotros se sientan, se miren, se escuchen, se oigan, vengo a hacerte entender que tú eres la vida, tú has sido siempre por siempre y que vos puedes modificar vuestros entornos, porque estos tus entornos son tuyos, son de vosotros, de cada uno, cada uno forma sus entornos, cada uno forma sus casas donde vive y la están viviendo.

Lo que más recalco a cada uno de vosotros es que eres el creador de todo lo tuyo, solo deseo que lo reconozcan, mis bien amados, para que así el tiempo que te queda y estás en este cuerpo seas feliz, sean felices, mis bien amados. Pero con este reconocimiento tuyo serás feliz, porque la felicidad no se encuentra afuera, no se encuentra en las cosas, si la felicidad eres tú, tú eres la felicidad, cuando te comprendas de esto estarás fluyendo, estarás envuelto en esa luz divina, en esa luz sagrada y estarás haciendo nuevas cosas y en donde estés todo ha de cambiar para vos y entonces resaltará de ti la gran felicidad, la gran eternidad, porque entonces estarán cambiando tus formas, porque entonces ya estarás pulido en la vida sagrada, en la vida eterna.

He aquí, les hablo a vosotros, y les digo que este es el momento, deséalo, si acaso no lo deseas; vívelo, si acaso no lo vives. ¿Entonces a dónde irás conociendo esta verdad tuya?, ¿a quién perseguirás?, ¿qué te moverá en la tierra? Nada, mis bien amados, nada, nada, porque tú el SER sabes y sabrás que tú eres la vida, que tú eres el poder, que tú eres la gracia, que tú eres la voluntad y que nada de esto viene de afuera, si esto fluye, si las cosas han fluido de ti, de ti han salido, tú las has hecho nacer y por eso están aquí contigo y estas no se mueven si ti, nada se mueve sin que tú las

muevas. Hermanos, es el tiempo de que reconozcas tu verdad, de que reconozcas el propósito a lo que has venido a esta tierra, el propósito de lo que estás aquí hoy, es el tiempo que conozcas que solo es un darse cuenta que vosotros son eternos, y vos como eres eterno puedes vivir, puedes andar como has andado en este mundo, en este mundo tierra y has tomado cuerpo una y mil veces, mis bien amados.

Eres tú mismo el que has hecho todo, mi bien amado, mis bien amados, esto no lo comprenden los hombres, ni tus científicos y unos sí lo entienden y no quieren sacarlo a la luz, porque entonces ellos serán como tú, tienen miedo. Pero Yo te digo que esto es tan solo un darse cuenta y entonces has entrado al reino celestial, al reino divino. En verdad a eso he venido en todos los tiempos, esto ha sido mi misión en todos los tiempos de hacerte comprender que tú eres el poder, vosotros son el poder y la fuerza con la voluntad, con el deseo, con esto concluyes lo que vos has querido y lo que vos quieréis, solamente que vosotros están en el mundo de los sueños, en el mundo de los fangos y entonces no sabes que vosotros son los Creadores, no lo admite tu vida, no lo admites ahí en el fondo, por eso no pueden hacer la magia en ti, no puedes hacer nada por ti, no os te llenas de vida, de orgullo, no, mis bien amados, porque dormidos están, porque en tinieblas están.

Pero déjame decirte que esas tinieblas, esos fangos, ese sueño eres tú el creador, eres tú el único creador de todo lo adverso de tu vida, de todo lo que hoy no quieres pero está, porque eso es, mis bien amados. Porque vosotros quieréis estar sanos estando enfermos, porque vosotros quieréis riqueza y estás pobre y así sucesivamente obsérvate bien cómo están. Y Yo os vengo a decirles que vosotros son el poder, que vosotros son la fuerza, que vosotros tienen la única palabra, tienen tu designio, vosotros siempre lo han tenido, siempre lo tienes y siempre lo tendrás, porque no hay casualidad ni coincidencias, porque no hay nada de esto, todo esto vos lo formáis, tú eres el Creador. ¿O pensarás como piensan vuestros hermanos? Toda la vida se ha pensado en un Creador lejos de ti, en los cielos y siempre han creído que Él ha dado y ha quitado todo.

Entonces hoy también así lo creen, no pienses como ellos mis bien amados, no actúes como ellos, no hagas como ellos. Es tiempo que vosotros muestres que están conmigo, que Yo Soy la Ciencia, la Ciencia Sagrada, la Ciencia Espiritual, que Yo Soy el Camino, la Verdad y la Vida, esto vosotros lo son igual. Es por eso pues que siempre ha venido a la tierra a buscarles, a hacerles entender de sí mismo, ya que vosotros habéis andado siempre en el lado opuesto tuyo. Vosotros son los Creadores, vosotros son los Creadores, vosotros eres creador de sí y del no, vosotros son los que bajaste del cielo a la tierra. Pero, en verdad os les digo, este cielo que ven tus ojos no es el cielo espiritual, le diste vosotros otro giro a la ciencia divina, la convertiste en el lado opuesto, buscaste confundirte a ti mismo y vosotros lo hicieron, pero esto es un engaño propio de tu vida, es de ti mismo el engaño, porque siendo vosotros los eternos vosotros te haces el no SER, siendo vosotros la opulencia vosotros te haces el no SER, es tanta vuestra confusión y a todo, todo lo ves ajeno a ti.

Hermanos, pero es tuyo todo, todo es de vosotros, todo, entonces no tienes más que hacer que convertir otra vez tu vida, conviértete, conviértelos y tu vida estando aquí todavía aquí en tu cuerpo sentirás la felicidad y no serás dos, no te sentirás dos sino uno solo como eres y por mientras estás en tu cuerpo le has de dar goce y felicidad, porque vuestro cuerpo recibe las dadas de vosotros mismos. **Hermanos, quiero decirles que vuestro cuerpo es muerto sin vosotros, ¿o no es así, mis bien amados? ¿Has visto y ves cómo se separa el hombre de su cuerpo?, ¿cómo lo deja y ese cuerpo cuando está vacío sin el dueño, no vive más? Que os te sirva de referencia para ti, mis bien amados, que tú eres la vida, que tú eres la vida única y que este cuerpo que os tienes no es el que genera nada, este cuerpo no tiene vida por sí mismo, este cuerpo no es el viejo, no es el joven, no es el sano, este cuerpo no es. Es el SER, como se crea así será en su cuerpo, así lo habrá de reflejar en su cuerpo. Pues ya saben vosotros que el cuerpo no tiene vida por sí mismo.**

Hermanos, amados hermanos míos, entonces es el momento, es la hora de vosotros de que surja en vosotros lo imponente que eres ante él y puedas darle la felicidad, puedas quitar los karmas que traes de los tiempos que ya has vivido, sí, mis bien amados. Entendedlo bien para que vosotros sanes tu cuerpo, entendedlo, mis bien amados, para que sanen su cuerpo. Porque vosotros permitiste que una fuerza opuesta se incorporara a tu vida, a tu vida real y les convirtiera, les hiciera ver como en

dos y Yo te digo que ERES UNO SOLO solamente, eres único en este cuerpo. Entonces comiencen pues, a tener su propia fe, ten vuestra fe, porque tu fe es la que te ha salvado o la que te ha enfermado, es tu fe, mis bien amados, es tu forma de comprender las cosas, de comprenderte aquí de los disturbios de tu mente.

Pero entonces es hora y tiempo que vosotros te hagas tu propio milagro en ti mismo, porque no hay milagros afuera, no vendrá ningún milagro y nunca ha llegado, todo ha salido del corazón, quiero decirte del alma de cada SER. Pues entonces qué esperan, este es vuestro momento, esta es la hora que cada uno de vosotros tiene que reaccionar, tiene que ser el acto de un arrepentimiento de crear los lados contrarios a sí mismos, y entonces sanar del alma para que sane vuestro cuerpo, sana vuestra alma SERES divinos para que vuestro cuerpo esté sano, compréndalo, compréndanse. Hermanos, porque tus doctores terrenales jamás han sanado a un cuerpo, jamás han sanado un cuerpo, jamás les han sanado a vosotros, todo esto lo has hecho tú, todo esto vosotros lo has hecho para ti mismo. Os te he dicho, vosotros eres el creador del sí y del no y lo has trabajado, vosotros has andado más por los caminos del no, de la oscuridad, que por los caminos de la luz, de la claridad.

Hoy se ve reflejado en vosotros, hermanos, porque hoy les encuentro vacíos, os les encuentro vacíos, es como ver una ánfora vacía, a vosotros también, mis bien amados, porque vosotros han hecho todo lo contrario a vosotros porque es lo que has recibido, eres lo que te han enseñado, es lo que has recibido como enseñanzas. Dejad todo, todo dejad aquí, toda la enseñanza terrenal dejadla, dejadla toda creencia, dejadlas esas creencias y solamente cree en ti, cree en ti, mis bien amados, solamente fluye, fluye, mis bien amados. Y sabe que vosotros son los eternos, lo único que tienes que hacer es transformar tus formas, tus formas, hermanos, tus formas, hermanos míos, es lo único que vosotros tienes que hacer para ser auténtico y para que vos lo sientas, lo conozcas, lo oigas, lo huelas, lo mires que eres el SER autentico y que no necesitas de nada de este mundo, nada de lo que está escrito en este mundo es, todo esto es ficticio, mis bien amados.

Y a eso os he venido en todas las veces, solo que en muchas he venido y he sido desapercibido de vosotros, de la humanidad, como hoy, hoy mismo, hoy mismo la conciencia del hombre está volcada en lo adverso, en el lado adverso de la vida, de vosotros, vosotros mismos y no les hace ver, no hace que vosotros me veas, no lo ha hecho en miles de años de vosotros, mis bien amados. Entonces levántense, mis bien amados, y fluyan, fluyan en vuestro cuerpo y por añadidura en esta tierra, en este tiempo, porque esto es añadidura porque eres tú el único eterno y tú estás aquí, solo tú estás aquí. Pues no esperes a nadie, no esperen a nadie, a nadie, hermanos míos, porque en todos está la verdad, todos son la vida, siendo vida solo están haciendo lo que desean hacer y vosotros si deseas esto, camínalo, si deseas ser descubierto por ti mismo hazlo, hazlo, mis bien amados y gocen de esta ciencia, esta Ciencia Divina que es la medicina perfecta de vosotros, amados hermanos, y por añadidura es perfecta para vuestros cuerpos, es perfecta para vuestro cuerpo. Porque este medicamento espiritual quita, quita los karmas de ti mismo, quita la oscuridad, quita los espinos, todo quita de ti, de vosotros como SERES, porque Yo me estoy refiriendo a vosotros, a vosotros que te encuentras en este cuerpo, porque este cuerpo, te he dicho, no eres tú, este cuerpo es tan solo el medio para ti, es un vehículo, es una casa, un templo para ti o como vos quieras llamarle, pero en perfección.

Entonces dense prisa, hermanos míos, dense prisa al hacer, hagan, pero hagan, la vida es un darse cuenta, hermanos, y dense cuenta que siempre han hecho, nada más que dormidos en el lado opuesto, porque en el lado opuesto están. ¿Vosotros crees que el desamor no es el lado opuesto?, ¿vosotros crees que la pobreza no es el lado opuesto?, ¿vosotros crees que el odio no es el lado opuesto?, ¿vosotros crees que lo imperfecto no es el lado opuesto?, ¿vosotros crees que las enfermedades no es el lado opuesto?, ¿vosotros crees que le vejez no es el lado opuesto de vosotros? Son vuestras creencias, hermanos, son vuestra creencias y de esas tienes que salir, tienes que salir, salgan de todo aquello y solamente practiquen lo que vosotros, lo que de vosotros es, cree que eres eterno y entonces harás todo eterno, como has creído que todo es caos, caos viene a tu vida, caos ves en tu vida, como crees que todo esto es calamidad, calamidad estás observando.

Hermanos míos, todo esto está en base a ti, está en base a cada uno de vosotros, en base a cada uno de mi amada humanidad, ¿y cuándo será la redención? Por eso os dije y os he dicho entre vosotros, el reino es de todos, aunque no todos llegarán en el justo momento, unos llegarán primero y otros llegarán después y otros más rezagados en el camino. ¿No es así como están, mis bien amados?, ¿no es así la vida en vosotros, pues? Mis bien amados, ¿no es así lo que vive en vosotros en el mundo, aquí en la tierra?, ¿no es así lo que vive cada uno de mis hermanos? Amados míos, amados míos, entren en vuestra reflexión y comiencen hacer para ti, comiencen hacer para ti mismo, a recuperar, a recuperar todo de ti, todo lo que es tuyo, comiencen y cuando lo tengan podrás ayudar a tus hermanos a levantarse, podrás ser el Ángel divino que venga a socorrer a tus hermanos. Mientras hoy estás como tus hermanos, arrepíentanse, mis bien amados, arrepíentanse, conózcanse, acéptense para que puedas transformar tu vida, porque si vosotros no os te aceptas como eres, no podrá haber cambios, no hay cambios si vosotros no aceptas que en vosotros está. ¿O vosotros has visto lo contrario en este mundo?, ¿vosotros han visto lo contrario en este mundo?, ¿no ves que las cosas son así? Todo tiene recompensas, todo da recompensas, mis bien amados, todo, todo, pues vosotros recibes vuestras recompensas, todo lo que vosotros haceis da frutos, así como árboles, así como los árboles dan frutos, así más vosotros eres.

Hermanos, ¿y cuáles son tus frutos de hoy?, ¿Cuáles son tus frutos de hoy?, ¿qué están cosechando en este tiempo?, ¿cómo están viviendo?, ¿cuál es el fruto de esta humanidad en masas?, ¿no están viendo calamidades?, ¿no están viendo el caos en diferentes lugares? Pues todo esto son las añadiduras a ti por lo que haces, por lo que hacen, hermanos míos. Mis bien amados, y en verdad Yo les digo a vosotros deja descansar a tu mente, alma, deja descansar, descansen, descansen y en vuestro descanso siente la verdad, la verdad tuya, la verdad que debes dar vida, a ser vida, la verdad que debe rodearte, porque donde van es como ver a un niño en un pináculo y verlo ciego y caminar al vacío.

A vosotros les digo, reposen, cálmense, porque vosotros estás agitados, y en agitación no vive la calma y si no vive la calma, ¿qué vivirá?, ¿qué vivirá, mis bien amados? En verdad les digo, cálmense, reposen y deja que surja tu contemplación a ti mismo y a todo lo que haces para que veas tus caminos dónde vas, porque os quiero que contemples dónde vas, en dónde han estado y a dónde vas, vosotros van al precipicio, esto lo digo a toda mi bendita humanidad que ciegos están llegando a la cima de un precipicio. Hermanos, vosotros que no seas así, vosotros son SERES como todos, pero todos duermen, todos duermen, todos en oscuridad como murciélagos enclaustrados debajo de las cavernas, vosotros también lo están así, mis bien amados. Porque vosotros persiguen algo en vuestra vida, ¿y qué persiguen? Vosotros persigues algo, porque confusos están y de lo algo que haces, dices que has llegado a una meta.

Amados míos, comprendan muy bien todo esto y acepten en su corazón, en su alma, quiero decirles y comiencen a rectificar, comiencen a hacer tal y como son SERES. Es el hombre, son vosotros los hombres los que estás engañados, los que están engañados buscando posiciones aquí en la tierra y no hay reinos afuera, os les digo, no hay reinos eternos, no, el reino eterno está en ti mismo, tú eres el reino eterno, porque tú fabricas lo que quieres vivir, eres tú, mis bien amados, vosotros hacedores del caos o hacedores de la eternidad, de los cimientos precisos de tu vida. Amados míos, así vengo a hablarles a vosotros, porque esto es lo que tienes que saber para que exactamente este momento lo vivas feliz, surja de ti la felicidad, porque la felicidad no está por fuera, nunca la has de encontrar porque no vive, sépanlo vosotros no vive. ¿Sabes? la felicidad eres tú, tú que te has de gloriar en esa conciencia divina de todo lo que haces, como hoy te puedes y puedes decir qué has hecho y dónde has estado, en el infierno, en el infierno has estado, porque aquello es el infierno.

Amada humanidad, ¿cuándo has de entender esta verdad?, ¿cuándo has de comprender que nada hay afuera, que todo pasa en ti mismo, todo vive en ti mismo y que el reino y la gloria son dos lados que tú has hecho, el bien y el mal?, ¿no ha salido de ti, mis bien amados? Esto si hoy no lo entiendes, si todavía no lo entiendes lo entenderás, porque es la única senda, el único camino que te vuelve al Padre nuevamente. Amados hermanos, por eso a vosotros les digo, ¿qué esperas para hacer?, ¿qué esperas para hacer?, ¿a quién esperas?, ¿por qué te entretienes? Hermanos, solo es un

darse cuenta de la vida y entonces cuando os se dan cuenta ya están conmigo. Hermanos, pues hoy, hoy vosotros Yo os no les mando a predicar mi palabra, no, no les mando porque hasta un niño conoce la palabra, conoce mi palabra y hasta un niño te predica mi palabra. ¿Pues qué caso tendría?, ¿no tiene todos conciencia, pues?, ¿no todos saben dónde están?

Pues vosotros que me escuchas, hermanos, ya no esperéis a nadie, solamente camina, haz lo tuyo, porque lo tuyo es lo que te importa hacer, lo tuyo es lo único que te importa hacer, porque vosotros habéis estado engañado toda la vida, hermanos amados. ¿No por eso Yo les dije a aquellos hombres en aquél tiempo que un ciego no podía guiar a otro ciego? Y vosotros haces lo mismo, hermanos, vosotros haces lo mismo, porque quieres guiar a tu hermano sin rumbo, sin vos tener un rumbo fijo; porque vosotros quieréis sanar a tu hermano teniendo tú el dolor, porque vosotros quieréis darle al pobre creyéndote tú siendo pobre, no creyendo que eres la opulencia, ¿no es eso lo que haces?, ¿no es eso lo que haces aquí, hermanos?

Lucha, entra en ti, entra en ti primero, clarifícate a ti mismo para que tengas el tiempo, para que llegue el momento de poder clarificar las mentes, las conciencias, las almas de tus hermanos, ¿Qué no es así la vida, amados míos? Entonces, ¿Qué no es tu momento, pues, de emprender tu camino rumbo a tu salvación, rumbo a tu mejoría en tu SER, como SER?, ¿qué no es tu momento, pues, de tener el poder, la fuerza, la voluntad, el deseo?, ¿no es momento de que vos lo compruebes a ti mismo y surjas y fluyas?, ¿no es el momento de que irradie tu cuerpo esto, pues? Hermanos, entonces vos compréndanlo, compréndanse así, hermanos, y fluyan, fluyan sobre vuestro cuerpo os digo, os digo fluir, fluir, ¿o esperas sanar de la nada? Porque eso es lo que hace toda mi amada y bendita humanidad, querer sanar de la nada, nunca han pensado en sí mismos, nunca se han creído que son el poder, son los únicos del poder que todo lo que hay aquí en tu tierra esto no es, esto no es nada., hermanos, sálganse de ahí, es tiempo de que vos lo hagáis por ti.

Yo os les digo, que las enfermedades no están en vuestro cuerpo, no las ha producido tu cuerpo, no, si ya os te he dicho que el cuerpo es muerto sin ti, ¿cómo podrá producir tu cuerpo eso? No, mis bien amados, si las enfermedades están en vosotros SERES, vosotros SERES, allí están la enfermedades y si no sanas de ahí, como nadie sana, nadie quiere sanar, pues siempre verá el caos sobre sí mismo, siempre verá el no se puede de sí mismo, siempre dirá su destino es ese y dirá mi destino es ese, siempre habrá lamentos, pero todo esto es por no conocerse, por no creerse a sí mismo como Dios mismo es. Hermanos, espero que vosotros se estén llenado, se estén llenando de esto que es el pan sin levadura, de esto que es el vino, que es el agua viva, espero que vosotros lo estén tomando, espero que vosotros se puedan restablecer a sí mismos, porque Yo les digo, amados hermanos, no hay nada, como nunca ha habido, ha visto nada que les sane. ¿O me dirás vosotros que sí?, ¿me dirán vosotros que ha habido alguien que les sane aquí en la tierra?, ¿no han muerto, pues, no han vivido, no han visto morir un cuerpo tantas veces? Tantas veces te digo, porque no eres nuevo, no eres de hoy. ¿Pues cuándo el hombre ha sanado vosotros?

Hermanos amados, hermanos amados, Yo así os les digo, Yo así os les llamo, Yo así vengo abrir las puertas del reino, Yo así deseo que vosotros dejes de ser ciegos, dejes de ser ciego y dejes de ser muertos, porque donde están los muertos allí están los buitres. Hermanos, donde está el muerto está el águila, hermanos, ¿vosotros no estás así?, ¿no eres muerto, pues?, ¿y no están las águilas, o no están los cuervos sobre de ti, mis bien amados? Porque los cuervos es la astucia y la astucia es el ser, el ser carroñero, el ser que busca la confusión del SER. ¿No es así, mis bien amados, entonces vosotros es hora de levantarse dentro de los muertos, porque a esto me referí en aquellos tiempos, solo lo hablé en parábolas porque no lograron entender, si hasta hoy no lo entiendes, ¿qué entenderías hace más de dos mil años?

En verdad les digo a vosotros, ¿cuándo pues, mis bien amados, si Yo os te he dado todo? A vosotros les he dado el reino, a este mundo, a esta tierra, a estos hombres, a todos les he dado el reino y no lo han querido, a vosotros se los vuelvo a dar, en verdad, mis bien amados, a vosotros se los vengo a dar otra vez, se los vengo a recordar otra vez el reino de los cielos, porque este es el reino. Pero vosotros quieréis seguir estando muerto siendo vivo, porque así estás, mis bien amados, siendo la vida dices que estás muerto, siendo la perfecta sanidad dices que estás enfermo, siendo el poder

YO OS LES DIGO, QUE LAS ENFERMEDADES NO LAS HA PRODUCIDO TU CUERPO, NO, LAS HAS PRODUCIDO TÚ COMO SER.

dices que no tienes el poder, que todo está acabado en ti. Hermanos, ¿no es eso?, ¿no es eso pues a lo que Yo vengo, a lo que he venido? Pues esto es, y vosotros por estar creyendo, por estar creyendo en el lado adverso de tus cosas me has despreciado. Hermanos bien amados, esto lo digo para vosotros, esto lo digo para que vosotros se llenen de alegría, de gozo, de placer de que estoy con vosotros, de que estoy con cada uno de vosotros y que estoy con mi amada humanidad, solo que no saben verme, no saben seguirme, aunque tus hermanos digan que están conmigo no lo están, no lo están, mis bien amados, aunque tus hermanos te digan que siguen al Cristo no me siguen.

Hermanos, así quedé plasmado en una cruz, pero vosotros no has comprendido el símbolo y la verdad en la cruz, vosotros no sabes que la cruz conmigo es el cambio, el cambio y si vosotros no cambias, ¿entonces están conmigo?, ¿están conmigo, hermanos? Fijaos bien de vuestras vidas, fíjense, hermanos míos, razónense a vosotros mismos. Ahora les invito a salir de vuestros claustros donde están cada uno de vosotros, les invito a salir de cada una de las formas que has creado. Amados míos, salgan tan siquiera unos momentos, estos momentos, quiero decir salgan de la prepotencia, de la envidia, de los celos, del odio, de la venganza, de las enfermedades, salgan, salgan de ese mundo, porque ese mundo es creado por vosotros mismos. Yo deseo lo entiendas hoy mismo, si no lo entiendes hoy mismo, serás como siempre en el lado opuesto, la ignorancia siempre estará contigo, hoy es tiempo de salir de ella, hoy es tiempo de salir de ella, hermanos, y vosotros emplea tu poder, emplea tu fuerza, emplea tu voluntad a ti mismo, contigo mismo y salgan. De esto es lo que hay que salir, ¿o vosotros creen que será otra cosa?, ¿creen que es otra cosa lo que tienen que hacer, mis bien amados? Pues es esto lo que hay que hacer para hacer, para confirmarte que eres un SER Absoluto en este mundo.

Amados hermanos míos, es hora pues, es hora que vosotros caigas en cuenta, te des cuenta cómo has andado, hoy vosotros en verdad Yo les he dado de comer, les he traído de comer, así como las pájaras les llevan a sus críos su alimento, así vengo Yo a estar contigo, así vengo Yo siempre, vosotros no lo has visto así, porque estás envuelto en el lado contrario que tú mismo has hecho. Mis bien amados, porque vosotros son los permitidores, vosotros has sido el permitidor y has dejado entrar y has pactado con lo vil, con el lado opuesto.

Amados y benditos hermanos, hasta aquí os dejo este mensaje, sean benditos y caminen, levántense a caminar, háganlo, háganlo, tómenme como un amigo, un amigo fiel, un hermano, somos hermanos, somos hermanos, mis bien amados, porque de donde Yo he venido también vosotros has venido, somos, pues y cuando comprendas más, pues entonces serás más y entonces sabrás todo, todo de todas las cosas cómo viven, cómo rigen aquí en tu mundo. Amados hermanos, espero que un día que sea hoy puedas entender, puedas entenderlo, entenderte y darte cuanta de ti. En verdad que el Padre no interfiere en vosotros y te digo que aun sabrás por qué, espero que vosotros caigas en cuanta, te des cuenta por qué no interfiere en ti en nada, Él, el Padre solo sabe que eres como Él y que tu misión es integrarte nuevamente a Él, mis bien amados. No es como mis hermanos dicen, Yo aquí les digo afuera, aquí afuera solo esta, vive lo que vos has hecho, amados mis, solo vive lo que vos has hecho, hermanos, solo vive lo que vos has hecho afuera nada más. Y en otras palabras Yo te diría, aquí afuera solamente vive lo que Dios ha hecho.

Hermanos, benditos sean, pues, todos, todos, todos, mis bien amados, todos, todos. Vosotros hermanos no os te adjudiques, en cuanto vosotros digas que eres el grande, a la humanidad tú digas, te haces pequeño, el que se haga pequeño ante de este mundo, será grande, sépanlo bien, mis bien amados. Benditos sean, pues, todos y para siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

YO OS LES DIGO, QUE LAS ENFERMEDADES NO LAS HA PRODUCIDO TU CUERPO, NO, LAS HAS PRODUCIDO TÚ COMO SER.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.